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豊中高校ｱﾒﾘｶﾝﾌｯﾄﾎﾞｰﾙ部ＯＢ会 近況ご報告

２０２２年度春季大会は残念ながら第一回戦で敗北しましたが、各部員の成長が見ら
れ、最後まで目が離せない試合となりました。
豊中高校のOB会のホームページのひとつを主催されておられる山本様(高７期）の観

戦記を転載し、お送り申し上げます。なお、HPでは収録されていない写真などを収録し
ております。
コロナの関係で、会場への関係者は事前登録の家族、OBに限られ、自由に観戦とい

うことはできませんでした。秋の大会での入場に付いても、観戦方法が決まっておりませ
ん。ホームページなどでご連絡致しますので、チェック頂けましたら幸いです。

「[1回戦]豊中高校ー近大付属高校4月2日(土) エキスポフラッシュフィールド

試合開始直後の選手と応援の父兄

以下、ＨＰより引用です。
1Q 2Q 3Q 4Q 合計

豊 中 0 6 0 0 6
近大附 0 0 0 13 13

2022年度大阪府春季大会は第51回関西選手権府予選を兼ねて4月2日(土)、開幕しまし
た。その第1試合で豊中高校は難敵とみられる近畿大学付属高校と対戦。豊中のキック、
近大附のリターンでスタートしました。近大附の最初のオフェンスシリーズをFD更新1
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回に押さえた豊中は、自陣21ヤードからオフェンス第1シリーズ。#80RB中村のラン、#1
8QB宮田から中村へのパスで敵陣49ヤードへ。続いてパスと#16WR山本のランでFD。更
にQB宮田のパスと#40RB出雲、#80RB中村のランを交えてFDを重ね敵陣深く15ヤード
と攻め込みます。ここまでスムースな攻めもこの後パス2回失敗し、第3DのQB宮田から#
6千田へのパスはショートでFDに届きません。豊中は第4Dギャンブルに出ます。

スナップバックを受け、ギャンブルに出る９７番高山

９７高山はボールをしっかり抱え込み、ギャンブル成功！FDを奪いました。

ここで近大附の反則(オフサイド)を誘いゲインしたところで第1Qを終了。第2Q早々、
やり直しのギャンブルプレーでTE高山が突進しFDを獲得。エンドゾーンまで4ヤードと
迫ります。そして0分48秒、QB宮田が#97TE高山へ4ヤードのTDパスを決めて先制。TF
Pは失敗しましたが6-0と豊中が均衡を破ります。14プレー、79ヤード、7分25秒のTDド
ライブでした。
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TDパスを投じるQB宮田。

第2Qは両校とも̀攻め̀よりも̀守り̀が勝り、無得点のまま6-0と豊中がリードして前半を
終了。第3Qを迎えリターンの豊中は、畳み掛けて追加点の欲しい所です。第4Dパントフ
ォメーションから#21SF溝畑が突進するギャンブルプレーを決めてFDを奪いますが、こ
の後パスプレーが通らず進めません。

逆に近大附にノーゲインの第3Dで起死回生を狙ったロングパスを決められて豊中は、
自陣36ヤードと大きく後退します。このプレーが転換点となり、近大附オフェンスが迫
力を増し、豊中は押され気味となります。連続FDを許しエンドゾーン目前に迫られた所
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で第3Qを終了。第4Qに入り、ここは豊中ディフエンスが踏ん張りますが6分7秒、第4D
ギャンブルでQBにゴールに飛び込まれてTD。TFPは不成功で6-6の同点となりました。
豊中は再度リードしたいところですが、敵陣へ攻め込めません。一方近大付は自陣30ヤ
ードから第3Dでまたも鮮やかなロングパスを通して豊中陣24ヤードへ。更にFDを重ねて
ゴール前2ヤードと迫ります。そして7分14秒、1ヤードTDランで均衡を破り、TFPも成
功して豊中は6-13と逆転されます。懸命に追う豊中はQB宮田のパスに託します。しかし
攻めおぐみ、第4Dギャンブルもパスを敢行しますが失敗に終わり試合終了。6-13で豊中
高校は近大付属高校に逆転で敗れ1回戦で姿を消しました。この結果豊中高校は、目標と
していた関西選手権進出の道を断たれ、3年生は現役引退します。」（（http://yhni94yy.ec-
net.jp/result.htm 参照 2022年5月17日））

ディフェンスもめざま
しい活躍でしたが,唯一
のロングパスを決めら
れ涙を飲みました。

http://yhni94yy.ec-net.jp/result.htm
http://yhni94yy.ec-net.jp/result.htm
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OB会からのご報告とお願い

豊中高校アメリカンフットボール部OB会は,我々自身も現役時に困った様々なサポート
を行うために結成されました。

我々のすることは,主に費用的な面で現役をサポートすることにあります。２０２１年
度はコロナ禍で合宿などは行われませんでしたが、実施された場合には、コーチなどの交
通費などをサポートしています。また、コロナ感染防止のため、フェイスシールドが義務
づけられたため、OB会で購入し、現役に支給致しました。
また、OBの皆様に現役の活動状況をお知らせするDVDの作成も行いました。DVDの

作成は費用が掛かることから、今後はYoyTubeにおける公開に変更する予定です。

現役の補助は最も重要な活動ですが、いろいろな課題があるものの、夜間照明設備など
実施できない課題も残されています。

２０２２年度の会費の収入は厳しく、現在のところ２０２２年度につきましては２０２
１年度の繰越を使っております。

また、３０期以降のOBにつきましては、郵便が届かない事案が増えております。色々
調べますと、最近の同期の連絡は郵便やメールでは無く、LINEなどのSNSを経由し連絡
されているケースが見られます。また、このルートを利用の通じて、会費のご連絡をした
ところ、多くのご協力を頂くことができました。

私も卒業後５０年以上の時を経過し、世の中の移ろいを感じざるを得ません。OB会と
致しましては、今後皆様の横のご連絡を、利用させて頂くことを検討しています。その際
には、何卒、今以上のご協力を頂けますようお願い申し上げます。

最後に、私も暫定的に会長を引き継ぎましたが、老害の傾向が出て参りました。会長職
にも世代交代が必要と感じている昨今です。SNSの利用についても、なかなか実感できな
い世代でもございます。

我々が現役の時に、合宿の補助やその他でOBからの温かいご支援がございました。何
卒、宜しくお願い申し上げます。

２０２２年５月吉日
豊中高校アメリカンフットボール部OB会

田村 雅史(高)２０期)


